

## ABSTRAK

Siti Wahyu Lindayani, NIM. 1880502220003, “Rekonstruksi Perppu Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja Perspektif Maqashid Syariah”, Program Magister Hukum Ekonomi Syariah, Pascasarjana Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dibimbing oleh Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag., NIP. 197301111999032001 dan Dr. H. M. Darin Arif Mu'alliffin, S.H., M.Hum, NIP. 196411052001121001

Kata Kunci : Rekonstruksi, Perppu Nomor 2 Tahun 2022, Cipta Kerja, Maqashid Syariah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembentukan Perppu Cipta Kerja 2022 yang dinilai tidak sesuai dengan ketentuan pembentukan undang-undang. Perppu Cipta Kerja dibentuk karena untuk mengisi kekosongan aturan akibat UU No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja batal disahkan. Pasal yang telah ada dalam Perppu Cipta Kerja sebagian dinilai bermasalah. Menganalisis menggunakan *maqashid syariah al-najjar* sebagai bentuk pembuktian bahwa Perppu Cipta Kerja 2022 memang seharusnya direkonstruksi agar mencapai tujuan-tujuan dari *maqashid syariah*.

Fokus dan pertanyaan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana rekonstruksi Perppu Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja 2) Bagaimana rekonstruksi Perppu Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja perspektif Maqashid Syariah?

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif normatif. Dengan cara menggunakan analisis undang-undang dan dokumen dengan pernyataan. Meneliti bahan hukum seperti Perppu Cipta Kerja, *Maqashid syariah al-najjar*. Pengumpulan data dengan cara menelaah, menganalisis, mengidentifikasi bahan hukum. Analisis data dengan cara kondensasi data dengan cara merangkum pokok-pokok bahan hukum. Display data dengan cara mengelompokkan bahan hukum yang sesuai dengan penelitian. Penarikan kesimpulan dengan cara memaknai data-data yang telah diperoleh

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Rekonstruksi dari Perppu Cipta Kerja yaitu pasal-pasal tentang ketenagakerjaan diganti dengan redaksi yang lebih menjelaskan. Serta ketentuan peraturan yang dinilai merugikan pekerja maupun industri usaha direkonstruksi agar mewujudkan keadilan bagi masyarakat maupun pihak perusahaan. 2) Rekonstruksi Perppu Cipta Kerja menggunakan *maqashid syariah al-najjar*. Perbaikan-perbaikan pasal yang direkomendasikan telah sepenuhnya berkaca pada tujuan-tujuan *maqashid syariah al-najjar*. Terutama Maqashid syariah dalam menjaga esensi kemanusiaan dan Maqashid syariah dalam menjaga nilai kehidupan manusia.

## ABSTRACT

Siti Wahyu Lindayani, NIM. 1880502220003, “Reconstruction of Perppu Number 2 of 2022 Concerning Job Creation from the Perspective of Maqashid Syariah”, Master of Sharia Economic Law Program, Postgraduate Program of Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University (UIN) Tulungagung, Advisor by Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag., NIP. 197301111999032001 and Dr. H. M. Darin Arif Mu'alliffin, S.H., M.Hum, NIP. 196411052001121001.

Keywords: Reconstruction, Perppu Number 2 of 2022, Job Creation, Maqashid Syariah

This research is motivated by the formation of the 2022 Job Creation Perppu which is considered not in accordance with the provisions of the formation of laws. The Job Creation Perppu was formed to fill the regulatory vacuum due to Law No. 11 of 2020 concerning Job Creation being cancelled. Some of the existing articles in the Job Creation Perppu are considered problematic. Analyzing using maqashid sharia al-najjar as a form of proof that the 2022 Job Creation Perppu should indeed be reconstructed in order to achieve the goals of maqashid sharia.

The focus and questions in this research are 1) How does the reconstruction of Perppu Number 2 of 2022 concerning Job Creation? 2) How is the reconstruction of Perppu Number 2 of 2022 concerning Job Creation from a Maqashid Sharia perspective?

The type of research used is normative qualitative research. By using analysis of laws and documents with statements. Examining legal materials such as the Job Creation Perppu, Maqashid sharia al-najjar. Data collection by reviewing, analyzing, identifying legal materials. Data analysis by condensing data by summarizing the main points of the legal materials. Display data by grouping legal materials that are in accordance with the research. Drawing conclusions by interpreting the data that has been obtained. The results of this study indicate that 1) Reconstruction of the Perppu Cipta Kerja, namely articles on employment are replaced with more explanatory wording. And the provisions of regulations that are considered detrimental to workers and business industries are reconstructed in order to realize justice for the community and the company. 2) Reconstruction of the Perppu Cipta Kerja using maqashid sharia al-najjar. The recommended improvements to the articles have fully reflected the objectives of maqashid sharia al-najjar. Especially Maqashid sharia in maintaining the essence of humanity and Maqashid sharia in maintaining the value of human life.

## الملخص

سيّتي واهيو لينداياني 1880502220003، إعادة بناء اللوائح الحكومية بدلاً من القانون رقم 2 لسنة 2022 بشأن خلق فرص العمل من منظور المقاصد الشرعية. برنامج الماجستير قسم حكم الإقتصادية الشرعية كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولوج أجونج 2022. المشرفة: أ. الدكتورة عمة نور الماجستير. 197301111999032001 و الدكتور دار عارف مألّف الماجستير. 196411052001121001.

**الكلمة الرئيسية:** إعادة الإعمار، اللائحة الحكومية التي تحل محل القانون رقم 2 لسنة 2022، خلق فرص العمل، مقاصد الشريعة.

كان الدافع وراء هذا البحث هو صياغة لائحة حكومية بدلاً من قانون خلق فرص العمل لعام 2022 والذي اعتبر غير متوافق مع أحكام القانون. تم تشكيل اللائحة الحكومية بدلاً من قانون خلق فرص العمل ملء الفراغ التنظيمي الناتج عن القانون رقم 10 لسنة 2018 بشأن خلق فرص العمل. إلغاء القانون رقم 11 لسنة 2020 في شأن خلق فرص العمل تعتبر بعض المواد الواردة في اللائحة الحكومية بدلاً من قانون خلق فرص العمل إشكالية. تحليل استخدام مقاصد شريعة النجار كدليل على ضرورة إعادة بناء اللائحة الحكومية بدلاً من قانون خلق فرص العمل لعام 2022 من أجل تحقيق أهداف مقاصد الشريعة.

التركيز والأسئلة في هذا البحث هي (1) كيف يجب تنفيذ إعادة بناء اللائحة الحكومية بدلاً من القانون رقم 2 لعام 2022 بشأن خلق فرص العمل؟ (2) كيف تتم إعادة بناء اللائحة الحكومية بدلاً من القانون رقم 2 لسنة 2022 بشأن خلق فرص العمل من منظور المقاصد الشرعية؟

نوع البحث المستخدم هو البحث النوعي المعياري. باستخدام تحليل القوانين والوثائق مع البيانات. فحص المواد القانونية مثل اللوائح الحكومية بدلاً من قانون خلق فرص العمل، مقاصد شريعة النجار. جمع البيانات من خلال مراجعة وتحليل وتحديد المواد القانونية. تحليل البيانات عن طريق تكثيف البيانات من خلال تلخيص النقاط الرئيسية للمادة القانونية. عرض البيانات من خلال تجميع المواد القانونية حسب البحث. استخلاص النتائج من خلال تفسير البيانات التي تم الحصول عليها.

تظهر نتائج هذا البحث أن (1) إعادة بناء اللائحة الحكومية بدلاً من قانون خلق فرص العمل، أي أنه تم استبدال المواد المتعلقة بالتوظيف بمقالات افتتاحية أكثر تفسيرية. ويتم إعادة بناء الأحكام التنظيمية التي

تعتبر ضارة بالعمال والصناعات التجارية من أجل خلق العدالة للمجتمع والشركات. (2) إعادة بناء الأنظمة الحكومية لاستبدال قانون خلق فرص العمل باستخدام مقاصد شريعة النجار. تعكس التحسينات الموصى بها للمواد بشكل كامل أهداف مقاصد شريعة النجار. وخاصة مقاصد الشريعة في الحفاظ على جوهر الإنسانية ومقاصد الشريعة في الحفاظ على قيمة الحياة الإنسانية.